



Lösungen für die Schiffbauindustrie

Der Bau von Schiffen stellt Werften vor große technische und logistische Herausforderungen. Von der Projektierung über die Kiellegung bis zur Fertigstellung müssen alle Zahnräder präzise und zuverlässig ineinandergreifen, damit die Arbeitsschritte effizient und innerhalb enger Zeitfenster durchgeführt werden können.

Seit 1976 sind wir Lieferant für Rohre, Flansche, Fittings und Rohrzubehör aus C-Stahl, rostfreiem Edelstahl und Duplexstahl, sowie weiteren Produkten für den nationalen und internationalen Schiffbau. In dieser Zeit haben wir uns zu einem verlässlichen Projektpartner entwickelt, der sein Lieferprogramm und das Leistungsspektrum an die stetig wachsenden Anforderungen seiner Kunden angepasst hat. Somit verfügen wir über eine Expertise, die dazu beiträgt, dass auf der Werft alles nach Plan läuft.

Gute Gründe für eine Zusammenarbeit mit rff

Unsere Erfahrung bei der Abwicklung komplexer nationaler und internationaler Schiffbauprojekte, sowie Lieferungen für den Wartungs- und Instandhaltungsbedarf, basiert auf einem umfassenden Leistungsspektrum. So können unsere Produkte in gleichbleibend hoher Qualität just in time geliefert werden. Dafür ist auf verschiedenste Weise gesorgt: Das Liefersortiment auf höchstem technischem Standard ist in den Logistikcentern in Stuhr/Bremen und Beucha/Leipzig innerhalb kürzester Zeit verfügbar. Mit dem perfekten Zusammenspiel aller Faktoren, die für eine reibungslose Unterstützung Ihrer Projekte nötig sind, erhalten Sie ein Komplettpaket, das zusätzlichen Mehrwert bietet.

The construction of vessels presents shipyards with major technical and logistical challenges. From project development to the laying down of the keel and on to completion, all of the gearwheels need to mesh with one another precisely and reliably to enable the work stages to be carried out efficiently and within a tight schedule.

Since 1976, we have been supplying pipes, flanges and fittings made of carbon, stainless, and duplex steel, as well as a variety of other products for the national and international shipbuilding. During this time, we have evolved into a reliable project partner who has tailored his delivery program and range of services to align with the constantly growing needs of his customers. As a result, we own a level of expertise that helps ensure everything runs smoothly at the shipyard.

Good reasons for partnering with rff

Our experience in handling complex national and international shipbuilding projects, along with making deliveries for maintenance and repair demands, is based on a comprehensive range of services. This allows for our products to be delivered just-in-time in consistently high quality. A variety of aspects ensure this: Our product range, which meets the highest technical standards, is available within the shortest period of time at our logistics centres in Stuhr/ Bremen and Beucha/Leipzig. With the perfect interaction of all factors required for the smooth support of your projects, you receive a complete package that offers additional added value.



Solutions for the shipbuilding industry

Profitieren Sie von folgenden Highlights, die wir speziell für die Schiffbauindustrie anbieten:

- Lagerung von Schiffbauflanschen und Vorschweißbunden nach EN-, DIN-, JIS-, IKLN-, VG-, WWN-, BVN-, und STA-Norm
- Lagerung von Rohrschellen, Rohrkupplungen, Rundstahlbügeln, Rohrhaltern und Abzweigstutzen
- Projektabwicklung und Einlagerung von schiffbautypischen Artikeln projektabhängig vor Ort und weltweit
- Abnahmen durch Klassifizierungsgesellschaften wie DNV, LR, RINA, ABS, BV, CCS, Stoomwesen und weiteren
- Mechanische Bearbeitungen
- Beschichtungen, Kennzeichnung und Markierung gemäß Kundenspezifikation
- Weltweiter Lieferservice "just in time"
- Umsatzsteuerbefreite Lieferung für Seeschiffe
- Moderner Fuhrpark mit eigenen Lkw
- Nationale und internationale Begleitung von Schiffbauprojekten durch erfahrene Branchenteams

Ihr Ansprechpartner steht bei Fragen rund um das Thema "Lösungen für die Schiffbauindustrie" gerne zur Verfügung.

Take advantage of the following highlights that we offer specifically for the shipbuilding sector:

- Stocking of shipbuilding flanges and stub ends in accordance with EN, DIN, JIS, IKLN, VG, WWN, BVN, and STA standards
- Stocking of pipe clamps, pipe couplings, U-bolts, pipe supports and branch pipes
- Project management and storage of typical shipbuil ding articles, also on-site and worldwide, depending on the project
- Product Inspections via classification societies such as DNV, LR, RINA, ABS, BV, CCS, Stoomwesen and others
- Mechanical processing
- Coating, labelling and marking as per customer specifications
- Worldwide delivery service, including just-in-time
- VAT-exempt supply for ocean-going vessels
- Modern fleet with own trucks
- National and international support of shipbuilding projects via experienced specialist teams

Your contact is happy to assist you with any questions on the subject of "solutions for the shipbuilding industry".



Wir sind da, wo Sie uns brauchen. We are there where you need us.

rff Rohr Flansch Fitting Handels GmbH Bremen Hauptverwaltung / Head office

Carl-Zeiss-Straße 21 28816 Stuhr/Bremen Phone +49 421 8771 0 rff@rff.de · www.rff.de

Zentrallager für Rohrverbindungen Central warehouse for pipe connections

28816 Stuhr/Bremen

Zentrallager für Rohre Central warehouse for pipes

04824 Beucha/Leipzig

Verkaufsabteilungen Bremen Sales departments Bremen

- Nord / Northern Germany Phone +49 421 8771 1010 nord@rff.de
- Mitte / Central Germany
 Phone +49 421 8771 1030
 mitte@rff.de
- Ol und Gas / Oil and Gas Phone +49 421 8771 1020 projekte@rff.de
- · International & Osteuropa / Eastern Europe
- Nord- und Westeuropa Northern and Western Europe Phone +49 421 8771 1090 export@rff.de

Verkaufsstandorte / Branch Offices Leipzig

Phone +49 34292 85 500 leipzig@rff.de

Düsseldorf

Phone +49 2104 9386 0 duesseldorf@rff.de

Mannheim

Phone +49 621 71771 600 mannheim@rff.de

Nürnberg / Nuremberg

Phone +49 911 95249 0 nuernberg@rff.de

Rotterdam, Niederlande / The Netherlands

Phone +31 10 2 614 610 sales@rff-nederland.com

Barcelona, Spanien / Spain

Phone +34 93 131 16 18 ventas@rff-iberica.com



















Anlagenbau · Rohrleitungsbau · Erdgasindustrie · Erdölindustrie · Raffinerien · Chemische Industrie · Umwelttechnik · Kraftwerkstechnik · Kläranlagen · Armaturenbau · Werftenindustrie · Maschinenbau · Wasser- und Abwassertechnik · Stadtwerke/Versorgungsunternehmen · Planungs- und Ingenieurbüros

apparatus engineering · pipeline construction · natural gas industry oil industry · refineries · chemical industry · environmental engineering · power plant technology · water and waste water technology manufactures of pumps and fittings · shipbuilding · mechanical engineering · public utility companies · planning and engineering